



三珠中学校
学校便り

礎

ishizue

令和5年1月31日
文：校長 丹沢伸也

令和5年3学期スタート 新年度に向け飛躍の学期に

3学期が始まり3週間が過ぎ1月もう終わろうとしています。52日間の3学期も残り30日余りとなります。3年生は明日から公立高校の前期募集検査が始まり、受験に向けていよいよ本番となります。体調を整えベストのコンディションで臨んでほしいと思います。

コロナ感染状況は全国的に減少傾向があるものの、学級閉鎖、学年閉鎖が出ている学校が周辺にあるようにまだまだ油断できない状況もあります。そんな中、5月には取り扱いはインフルエンザと同様になると伝えられています。そうなった場合には、陽性になった場合の隔離や濃厚接触者の待機義務がなくならず、マスクの着用も個人個人の判断に任せられると報道されています。これが、今後どう学校に落とし込まれていくか注意をしていきたいところです。



1月10日、始業式が行われ3学期が始まりました。校長から、引き続き感染症対策に取り組んでほしいこと、4月から始まる新しい生活に向けて、飛躍になるような学期にしてほしい、という話をした後、各学年そして生徒会代表が決意を發表しました。それぞれが自分の立場を自覚し、「後輩の見本になる上級生になれるよう、学校生活を

過ごしたい」、「最上級生になる準備をしたい」、「残り少なくなってきた学校生活、受験勉強をがんばり、仲間との思い出を大切にしたい」、といった内容を發表してくれました。全員が原稿を見ることなく堂々とした發表で大変立派でした。

3学期の授業日数はわずか52日と大変短い期間ですが、みんなが有意義な学期にしていきたいでしょう。



第2回生徒総会 年間の反省 生徒会役員の引き継ぎも



た生徒会活動を進めてほしいと思います。

会が終了後、生徒会選挙で決まった役員以外の、書記、会計の紹介が新執行部からありました。続いて、8名の新役員に校長から任命書が手渡され、新旧役員による引き継ぎが行われ、それぞれの会長が代表して1年間の振り返りとこれからの抱負を發表しました。

1月23日(月)、第2回生徒総会を行いました。コロナ感染症対策として、時間を短縮したり、全員前向きな座席で座るなど工夫して実施しました。執行部より出された今年度のスローガン、活動方針の反省に対して、各クラスより質問意見が出され、その後、委員会、部、学級とそれぞれが一年間の活動を振り返っての發表を行いました。

本日出された成果と課題を来年度に活かし、さらに前進し

新旧生徒会長よりあいさつ



1年間生徒会活動へのご協力ありがとうございました。希珠祭をはじめとする様々な活動において、学年という壁を越え一つになれたのでしょうか。「ベスト1」という目標のもと、コロナ禍でも活動ができたのは皆さんの協力があってからです。色々なことに挑戦し団結しながら一年間の活動を行い、今日まで活動してきました。残り2か月の生徒会活動へのご協力もよろしくお願ひします。改めまして令和4年度の生徒会活動へのご協力ありがとうございました。(R4 生徒会執行部)

音楽で三味線教室 を実施しました



1月20日(金)外部より講師を招き3年生と2年生が三味線教室を行いました。

03年生
昨年は「さくらさくら」を教えていただき、今年はお稽古の持ち方、「さくらさくら」の復習をした後に、ジブリの「君をのせて」を教わりました。先生が楽譜を作ってくれました。生徒達は、集中して取り組んでいました。「君をのせて」は勘所が難しくレベルが高かったですが、2時間一人一人が真剣に取り

組むことができました。最後に先生が「勸進帳」を演奏してくださり、プロの演奏に生徒達は「すごい」と感動していました。

02年生
初めての三味線だったので、三味線の皮についてや(生徒は猫や犬の皮と知り驚いていました)、基本的なお稽古の持ち方や楽譜の読み方、弾き方を教わりました。「さくらさくら」を途中で弾けるように、集中して取り組むことができました。



ことばの森教室が 新聞で紹介されました



12月の山日新聞に、三珠中の生徒も取り組んでいる「ことばの森教室」という作文教室が好評である、という記事が掲載され、1月21日には、同新聞にコーディネーターをしていただいている島田三貴子さんが紹介されました。OBの先生方がボランティアで小中学生の作文を指導してくれる取り組みは、もう13年になるそうです。年に4回課題が与えられ、書いた作文に添削をして指導していただいています。良い作品は、新聞の「私もいいな」欄に掲載され、本校生徒も何回か紹介されました。

読み手にわかりやすい文章、伝わる文章を書くためには、豊かな語彙、文章構成、論理的な思考力等が必要ですが、実際に書いた作文をもとに、指導してもらおうの力を付ける近道だと思ひます。生徒にはこのような機会があることに感謝すると共に、今後も積極的に参加してほしいと思ひます。



改めまして、私たちが新生徒会の役員になりました。皆さんの想いを形にできるよう、このメンバーと共に期待や要望に応えられる生徒会執行部を目指して行きます。より良い三珠中学校を創るため、執行部は伝統を受け継ぐと共に新たなことにも挑戦していこうと思ひます。そのためには皆さんの力が必要不可欠です。全校生徒が一丸となり、一緒により良い三珠中を築きあげていきましょう。1年間よろしくお願ひします。(R5 生徒会執行部)